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BBC Chartering feiert Taufe der 
BBC BREMEN in Bremen
Leer/Bremen, 27. Januar 2026 – Die MV BBC BREMEN, das achte von fünfzehn Schiffen der LakerMax-Serie, wurde am 26. Januar im Neustädter Hafen in Bremen offiziell getauft.
Anitta Schumann, seit 2011 als Chartering Managerin im Bremer Büro des Unternehmens tätig, fungierte als Taufpatin des Schiffes. Nach den Wünschen für eine „allzeit gute Fahrt“ für die BBC Bremen zerschlug die traditionelle Champagnerflasche am Rumpf des Schiffes, das bei der BLG am Schuppen 21 des Neustädter Hafens Anlagenteile geladen hatte. An der Zeremonie nahmen rund 100 Gäste teil. Unter ihnen waren Kai Stührenberg, Staatsrat für Häfen bei Bremens Senatorin für Wirtschaft, Häfen und Transformation, Joachim Bothe, Stellvertretender Hafenkapitän Bremen, und Matthias Magnor, CEO von BLG Logistics, sowie zahlreiche Vertreter von Kunden, Kooperationspartnern und Mitarbeiter von BBC Chartering und Briese Schiffahrt. Im Anschluss an die Taufe segnte Magnus Deppe, Diakon der Bremer Seemannsmission das Schiff und seine Besatzung.
„Ich habe mich riesig über die Ernennung zur Taufpatin gefreut. Das ist ein einmaliges Erlebnis“, sagte Anitta Schumann, Taufpatin der BBC Bremen, nach der Taufzeremonie. „Schon vorher habe ich es immer als ‚unser Schiff‘ bezeichnet. Ich fühle mich sehr geehrt und freue mich, von nun an noch enger mit der BBC BREMEN verbunden zu sein.“
Knut Voigt, Leiter des Bremer Büros von BBC Chartering, fügte hinzu: „Wir haben eine besondere Beziehung zu Bremen. BBC Chartering wurde hier in der Stadt im Oktober 1997 gegründet. Das Unternehmen verlegte seinen Hauptsitz zwei Jahre später nach Leer, um 2002 ein neues Büro hier zu eröffnen. Wir alle im Bremer Büro von BBC Chartering freuen uns sehr, „unser Schiff“ hier in Bremen willkommen zu heißen und zu feiern.“ 
Die BBC BREMEN wurde im September 2025 an Briese Schiffahrt als Eigentümer und BBC Chartering als Betreiber übergeben. Das Schiff hat seitdem mehrere erfolgreiche Reisen für BBC Chartering absolviert. Vor dem Anlauf von Bremen lief die BBC BREMEN auf dieser Reise Esbjerg in Dänemark und Le Trait in Frankreich an. Nach dem Ladeanlauf in Bremen folgt Hamburg, bevor das Schiff Kurs auf die Vereinigten Staaten nimmt, wo es Galveston und Houston anlaufen wird. 										
  Fortsetzung
-  2  -
Von der ursprünglichen Bestellung von fünfzehn Schiffen des Typs LakerMax wurden bisher elf Schiffe ausgeliefert. Briese Schiffahrt hat inzwischen sechs weitere Schiffe fest bestellt und Optionen auf sechs weitere Schiffe dieses Typs abgeschlossen. Die Auslieferung ist für die Jahre 2028 und 2029 geplant. 
Wie ihre Schwesterschiffe ist die BBC BREMEN ein Mehrzweck-Tripledecker, ausgestattet mit zwei Liebherr LS250-Schiffskranen mit einer Tragfähigkeit von bis zu 500 Tonnen. Ihr optimiertes Decklayout und die vorn liegende Lage von Brücke und Unterkünften ermöglichen 2.830 m² freie Fläche auf dem Wetterdeck. Mit 26.000 m³ Laderaum und 5.500 m² überdachter Nutzfläche ist die BBC BREMEN ein wahres Raumwunder. Zudem ist ihr Treibstoffverbrauch geringer als der von Schiffen vergleichbarer Größe. Diese Kombination reduziert die Treibhausgasemissionen pro transportierter Frachttonne um bis zu 30 %.

Bildunterschrift zum Gruppenfoto: Die Taufpatin der BBC BREMEN, Anitta Schumann, mit Kapitän Maksym Aleynikov (links), Knut Voigt (Leiter des BBC Chartering Büros Bremen) (rechts) und Ulrich Ulrichs, CEO von BBC Chartering (rechts im Hintergrund), mit der gesamten Besatzung vor dem Schiff. Foto © Marko Stampehl
Bildunterschrift zum Schiffsfoto: Die BBC BREMEN legte direkt nach der Taufzeremonie ab und setzte ihre Reise nach Hamburg und weiter nach Galveston und Houston in den USA fort. Foto © OTD Media Tommy Döscher


Schiffsdatenblatt
Datasheet (PDF) with technical data of MV BBC BREMEN and sister vessels.

Über BBC Chartering
BBC Chartering mit Hauptsitz in Leer ist ein weltweit führender Anbieter von Seetransporten für Schwergut und Projektladung. Die Flotte umfasst mehr als 140 Mehrzweck-Schwergutfrachter mit Tragfähigkeiten von 4.000 bis 40.000 tdw und Hebekapazitäten von bis zu 800 t. Ein globales Netzwerk von über 30 Niederlassungen unterstützt Charterer bei der Planung und Durchführung von Transportaufträgen für Tramp- und Liniendienste weltweit.
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BBC Chartering celebrates naming of 
the BBC BREMEN in Bremen

Leer/Bremen 27 January 2026. –  MV BBC BREMEN, vessel number eight of a series of fifteen LakerMax-type vessels, has been officially christened in the Port of Bremen yesterday.

Anitta Schumann, Chartering Manager at the company’s Bremen office since late 2011, acted as the godmother of the vessel. After wishing the BBC BREMEN “fair winds and following seas”, the traditional bottle of Champagne broke on the ship’s hull in a ceremony held at BLG’s terminal in Bremen Neustädter Hafen, where the vessel had been loading industry component. The ceremony was attended by about 100 guests. Kai Stührenberg, State Councillor at Bremen’s Senator for Economic Affairs, Ports and Transformation, Joachim Bothe, Deputy Port Captain of Bremen, and Matthias Magnor, CEO of BLG Logistics were amongst the guests along with numerous representatives from clients, cooperation partners and employees of BBC Chartering and Briese Schiffahrt. Following the christening, Magnus Deppe, chaplain of the Bremen Seamen's Mission, blessed the ship and its crew.
“I was absolutely delighted to be nominated as godmother, this is a once in a lifetime experience” said Anitta Schumann, godmother of the BBC Bremen, after the christening ceremony. “Even before, I always referred to it as ‘our ship’ (the ship of the Bremen office). I feel very honored and am happy to be even more closely connected to this ship from now on.”
Knut Voigt, Head of the Bremen office of BBC Chartering added: “We have a special relation to Bremen. BBC Chartering was founded here in the city in October 1997. The company then relocated its head office to Leer two years later only to establish a new office here in 2002. We all at the Bremen office of BBC Chartering are very glad to welcome and celebrate “our ship” here in Bremen.
The BBC BREMEN had been delivered to Briese Schiffahrt as owners and BBC Chartering as operator in September 2025. The vessel has since performed several successful voyages for BBC Chartering. Prior to her Bremen-call, the BBC BREMEN had been calling Esbjerg in Denmark and Le Trait in France. After the loading call in Bremen, Hamburg will follow before the ship heads towards the United States, where its destinations will be Galveston and Houston.
· continued
-  2  -
Of the initial order of fifteen vessels of the LakerMax type, so far eleven vessels have been delivered. Meanwhile Briese Schiffahrt has added another six vessels firmly ordered, plus options on furthermore six vessels of this type. Deliveries are slated for the years 2028 and 2029. 
Like her sister vessels, the BBC BREMEN is a multipurpose triple-decker equipped with two Liebherr LS250 shipboard cranes with a lifting capacity of up to 500 mtons. Her optimized deck layout and forward location of bridge and accommodation allow for unobstructed 2,830 sqm of space on the weather deck. With 26,000 cbm and 5,500 sqm covered floor space, the BBC BREMEN is a true space miracle. In addition, her fuel consumption is less than that of vessels of comparable dimensions. This combination reduces GHG emissions per freight to carried by up to 30%.

Caption for Group photo
The godmother of the BBC BREMEN Anitta Schumann with Captain Maksym Aleynikov to her left, Knut Voigt (head of the BBC Chartering Bremen office) to her right, and Ulrich Ulrichs, CEO of BBC Chartering (right in the background) with the entire crew in front of the ship. Photo © Marko Stampehl

Caption for ship photo
The BBC BREMEN cast off immediately after the end of the naming ceremony to continue her voyage to Hamburg and further to Galveston and Houston in the US. Photo © OTD Media Tommy Döscher

Vessel datasheet 
Datasheet (PDF) with technical data of MV BBC BREMEN and sister vessels.

About BBC Chartering
BBC Chartering, with head office in Leer, Germany, is a global market leader in the ocean transportation of heavy lifts and project cargo, with a fleet of more than 140 multi-purpose heavy-lift vessels ranging from 4,000 to 40,000 DWT and featuring lifting capacities of up to 800 mt. A global network of more than 30 offices is at the service of charterers with the planning and execution of transport orders for tramp or liner services all over the world.
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